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"Я и дом мой будем служить Господу!"Тема
выпуска:

Живая лиса у стен нашего храма

Книга И.Навина 24:15

А кто о своих, особенно
 о домашних не печётся,

тот отрёкся от веры
и хуже неверного...

 1 Тим. гл. 5, ст.8

Дорогие друзья! Приветствую Вас!
В Библии есть такая фраза: «А я и дом мой будем служить Госпо-

ду».  Она принадлежит Иисусу Навину. Обратите внимание, он сказал, 
во-первых «я», а потом «дом мой... будем служить Господу». Наши до-
машние обращают внимание на нас, - что делаю я, то делают и будут 
делать мои сыновья, помните об этом!

Поздравляю Вас с наступающим Новым годом и Рождеством! 
(протоиерей Сергий Ашиток)

"Многие полагают, что для спа-
сения им довольно собственной 
добродетели, и что если они хо-
рошо будут располагать своею 
жизнью, то для спасения им уже 
больше ничего не будет недоста-
вать. Но они думают не-
правильно. То же доказы-
вает и блаженный Павел, 
когда говорит: "Если же 
кто о своих и особенно о 
домашних не печётся", 
тот "хуже неверного". 
Это говорит и Исаия, гла-
ва пророков: "от еди-
нокровного твоего не 
укрывайся" (Ис.58:7). 
Действительно, как может 
быть милостивым к посто-
ронним тот, кто презира-
ет людей одного с собою рода и 
свойственников своих? Не назовут 
ли все тщеславием то, когда кто, 
благодетельствуя чужим, прези-
рает и не щадит своих. Сказанное 
апостолом имеет такой смысл: 
кто нерадит о своих, тот наруша-
ет и закон Божий, и закон приро-
ды… "Они говорят, что знают 
Бога, а делами отрекаются" 
(Тит.1:16). Между тем, что запо-
ведует Бог, в которого веруем? Не 
презирать тех, которые связаны с 
нами племенным родством... Бог 
для того, и учредил родственные 
связи, чтобы мы имели больше 
случаев благотворить друг другу".

Святитель Иоанн Златоуст

"Заботясь о близких и почитая 
родителей, христианин, однако, 
всегда должен помнить о преду-
преждении Господа, что его до-
машние могут быть и истинными 
«врагами его» (Мф. 10, 36), - до-
бавляет современный богослов, 
историк православной церкви, 
профессор Н.Е.Пестов.

- Всякому христианину, идуще-
му за Христом путем посильного 
подвига и воздержания, надо за-

ранее примирить себя с возмож-
ными конфликтами со своими 
ближними. Таков закон, указан-
ный св. отцами: когда диавол не 
имеет силы непосредственно по-
влиять на христианина в его ис-
кании Царства Небесного, то он 
вооружается на него через его 
ближних, вооружает их против его 
образа жизни, их устами он про-
сит его пожалеть себя, не расстра-
ивать своего здоровья — умень-
шить молитвы, умерить пост и т.д. 
Когда это не удаётся, то злобный 
дух стремится озлобить близких 
против христианина, и ранее ла-
сковые уговоры иногда переходят 
во вражду, резкие слова и брань.

При этом надо помнить и сле-
дующие слова Оптинского старца 
Никона: «Никто и ничто не может 
повредить человеку, если он сам 
себе не повредит; кто же не укло-
няется от греха, тому и тысяча спа-
сительных средств не поможет».

Отношение же христианина к 
нападающим указано Христом с 
полной ясностью: «Любите вра-
гов ваших, благословляйте про-
клинающих вас, благотворите 

ненавидящим вас и молитесь 
за обижающих вас и гонящих 
вас» (Мф. 5, 44).

Надо понимать и то, что наши-
ми истинными врагами являют-
ся лишь те близкие или мнимые 
друзья, которые толкают нас ко 
греху и соблазнам." 

По словам св. Иоанна Злато-
уста, брак, христианская семья 
- это "малая церковь" в доме, 
где Божья благодать и Божья 
свобода даёт возможность для 
спасения и более полной жизни 

человека. 
В канун таких "домашних" 

праздников, как Новый год и 
Рождество, от всей души желаем 
укрепления семей, возрастания в 
любви и терпении, заботе и пони-
мании друг друга. Как сказано в 
послании апостола Павла, " не ви-
дел того глаз, не слышало ухо, и 
не приходило то на сердце чело-
веку, что приготовил Бог любя-
щим Его» (1Кор.2:9).

Станем же в наступившем году 
ещё больше заботиться о наших 
ближних делами и молитвой, как 
Иисус Навин исповедуя пред Бо-
гом и людьми: "А я и дом мой бу-
дем  служить Господу!"

(продолжение на стр. 2)

РОЖДЕСТВО ХРИСТОВО
Благословен тот день и час,
Когда Господь наш воплотился,
Когда на землю Он явился,
Чтоб возвести на Небо нас.

Благословен тот день, когда
Отверзлись вновь врата Эдема;
Над тихой весью Вифлеема
Взошла чудесная звезда!

Когда над храминой убогой
В полночной звездной полумгле
Воспели "Слава в вышних Богу!" -
Провозвестили мир земле
И людям всем благоволенье!

Благословен тот день и час,
Когда в Христовом Воплощенье
Звезда спасения зажглась!..
Христианин,
                      с Бесплотных Ликом
Мы в славословии великом
Сольем и наши голоса!

Та песнь проникнет в небеса.
Здесь воспеваемая долу
Песнь тихой радости души
Предстанет Божию Престолу!

Но ощущаешь ли, скажи,
Ты эту радость о спасеньи?
Вступил ли с Господом
                                          в общенье?
Скажи,
             возлюбленный мой брат,
Ты ныне так же счастлив, рад,
Как рад бывает заключённый
Своей свободе возвращённой?

Ты так же ль счастлив,
                                      как больной,
Томимый страхом и тоской,
Бывает счастлив
                                 в то мгновенье,
Когда получит исцеленье?

Мы были в ранах от грехов -
Уврачевал их наш Спаситель!
Мы в рабстве были - от оков
Освободил нас Искупитель!

Под тучей гнева были мы,
Под тяготением проклятья -
Христос рассеял ужас тьмы
Нам воссиявшей благодатью.

Приблизь же к сердцу своему
Ты эти истины святые,
И, может быть, еще впервые
Воскликнешь к Богу своему
Ты в чувстве радости спасенья!

Воздашь Ему благодаренье,
Благословишь тот день и час,
Когда родился Он для нас.

Е.Львова, сер.19 века

В ноябре некоторые из прихожан видели око-
ло нашего храма самую настоящую живую лису. 
Я, если честно, торопясь на раннюю Литургию и 
заметив появившегося у дорожки, ведущей через 
кладбище, странного зверя, подумала, что мне 
в силу раннего времени просто померещилось. 
Однако сидящие у дорожки бабушки, подтверди-
ли, что пушистая красавица обитает здесь уже не 
первую неделю, охотно поедая предлагаемые ей 
куриные деликатесы.

Когда улеглись восторги по поводу такого не-
обычного события, появилось волнение: а что 

если зверь нездоров? Лисье бешенство может 
быть очень опасным! Получив благословение, 
я принялась обзванивать инстанции, начиная 
с  зоопарка. Оттуда меня направили в фирму  
помощи животным "Велес". Оказалось, мы не 
первые, обратившиеся с подобным вопросом. 
В этом году несколько лисьих семей посели-
лись в парках Пушкина и Павловска... Меня 
успокоили, пояснив, что появление животно-
го больше десяти  дней свидетельствует, что 
бешенства у него точно нет. Посоветовали 
дать лисице пищевую прививку. Поделилась Ольга Тихомирова


